



3 MARS 2025 – Communiqué de la fédération CGT des Services publics

Solidaires avec les Réunionnaises et Réunionnais

Vendredi dernier, un cyclone a encore frappé une île de l'océan Indien.

Le cyclone Garance a violemment impacté l'île de la Réunion, une fois de plus des personnes ont perdu la vie.

Les dégâts matériels sont importants, les services publics en général et services publics territoriaux en particulier vont une nouvelle fois prouver leur nécessité.

Des infrastructures sont toujours hors d'état de fonctionnement.

La fédération CGT des Services publics exprime sa solidarité pleine et entière et tout son soutien aux Réunionnaises et Réunionnais.

Elle apporte tout son soutien aux agentes et agents de la fonction publique et notamment aux agent-es territoriaux·ales.

COMMUNIQUE